



Once temas formaron parte del temario en la segunda Sesión del Honorable Concejo de esta ciudad realizada este jueves por la mañana bajo la Presidencia de Fabián Skuarek (FR) el cual al dar inicio a la sesión agradeció la presencia de los medios de comunicación resaltando el cambio de horario de la misma con el objetivo de favorecer la presencia de los vecinos en el recinto.

Acto seguido comenzó el tratamiento del Orden del Día donde se aprobó el primer punto presentado el bloque FR-FPV para la creación de la Comisión de Conmemoración del Bicentenario, en segundo lugar se aprobó la derogación de la Ordenanza N° 54/15.

También fue aprobado el proyecto de comunicación del Concejal Gastón Caballero de Unión Popular, por el cual solicita al Departamento Ejecutivo Municipal el cumplimiento del Art. 26 de la Carta Orgánica, referido a la publicación del Boletín Oficial con todas las informaciones municipales que son de interés de la población.

El punto n° 4, pedido de informes del concejal de la oposición, sobre el Presupuesto Municipal ejecutado en el 2015, fue rectificado, en razón de que ya fue presentado por el ejecutivo. Otro proyecto del Concejal Gastón Caballero (UP), sobre colocación de carteles informativos en las paradas de colectivos, pasó a comisión para su mejor estudio, ya que el mismo necesitaría de partidas económicas, pero tuvo acuerdo de todos los ediles.

Un nuevo proyecto de Caballero tiene que ver con un pedido al DEM para que realice licitaciones de obras de saneamiento en el Barrio El Piolín para colocar tubos de desagües entre otras tareas, en la lucha contra el dengue, ya que entre las viviendas existirían aguas estancadas, el mismo fue enviado a comisión para su mejor estudio.

Acto seguido se dio lectura al proyecto de ordenanza del DEM, aprobando la resolución municipal N° 7/16, el cual fue enviado a comisión. También se dio lectura a la presentación del ejecutivo del Cuarto Trimestre del Presupuesto 2015.

Los dos últimos temas correspondieron a presentaciones realizadas por vecinos de esta localidad

Una vecina de la Colonia Las Tunas, Luisa Labachuk, presentó una nota solicitando la apertura de un camino en el Lote 42 de ese sector rural. Un segundo pedido, presentado por la Psicopedagoga Viviana Vázquez, sobre prevención de adicciones, también pasó a comisión para su mejor estudio.

Al culminar la Sesión el Presidente del alto cuerpo Fabián Skuarek señaló: “Hubieron varios temas tratados de singular importancia, uno de ellos es la creación de la Comisión del Bicentenario mediante la cual se buscará la mayor participación de la población en esta celebración del 9 de julio, también se presentaron pedidos de particulares en cuanto a la apertura de caminos y la creación de un centro de atención de las adicciones los cuales pasaron a comisión para realizar un mejor estudio”

## TEMARIO

1.-Proyecto de Ordenanza, Creación Comisión de Conmemoración del Bicentenario (FR-FPV)

APROBADO POR UNANIMIDAD

2.- Proyecto de Ordenanza, Derogación de la Ordenanza N° 54/15

APROBADO POR UANIMIDAD

3.- Proyecto de Comunicación (UP), Solicitando al DEM cumplimiento del Art. 26 de la Carta Orgánica

APROBADO POR UNANIMIDAD

4.- Pedido de Informa (UP), Presupuesto Municipal Ejecutado del 2015

FUE DEJADO SIN EFECTO POR UANIMIDAD

5.- Proyecto de Ordenanza, (UP), Ordenar la Colocación de carteles informativos

APROBADO POR UANIMIDAD

6.- Proyecto de Ordenanza (UP), Solicitar al DEM realice licitaciones

PASO A COMISIÓN

7.- Proyecto de Ordenanza del DEM, Aprobando resolución Municipal N° 07-16

PASO A COMISIÓN

8.- Nota del DEM presentando 4to. Trimestre

PASO A COMISIÓN

9.- Nota del Dr. Gustavo Carballo de la Dirección de Ambiente

PASO A COMISIÓN

10.- Nota de Particular solicitando apertura de calle

PASO A COMISIÓN

11.-Nota de particular para la prevención tratamiento de adicciones

PASO A COMISIÓN

